

Orpheus



Künstler: Mayer Martin
Stadtbezirk: 10. Moosach
Stadtteil: Moosach
Straße: Löfftzstraße
Detail Lage: Löfftzstraße

Orpheus, ein berühmter Sänger und Saitenspieler in der griech. Sage, hatte mit seiner Musik den Gott des Hades betört und ihm dabei das Versprechen abgenommen, seine Gattin Euridice aus der Unterwelt herausholen zu dürfen, jedoch unter einer Bedingung: auf dem Weg nach oben dürfe er sich nicht nach ihr umdrehen. Orpheus tat es doch und Euridice fiel tot um.

Weitere Werke von Mayer Martin

Gedenktafel - Adolf von Hildebrand | Siebertstraße | 0

Sitzender Keiler | Neuhauser Straße | 1960

Bukolika | Ludwigsbrücke | 1984

Olympia Triumphans | | 1972

Schwimmerin | Geroldstraße | 1976

Sitzender Keiler | Löffzstraße | 1960

Büste Bernhard Borst | | 2002

Franziskus als Friedensbote | Sankt-Anna-Straße | 1978

Orpheus | Löffzstraße | 1962